



Reconocimiento a la Acción Local por la Salud

La Red Española de Ciudades Saludables de la FEMP ha reconocido a lo mejor de la acción local por la salud y el bienestar. Los Premios de Calidad de la RECS, que celebran su tercera edición, recibieron 76 actuaciones pertenecientes a 47 Entidades Locales. Los ganadores fueron los siguientes:

Fomento del Desarrollo Urbano Saludable y Sostenible

Entidades Locales de menos de 20000 habitantes

Ayuntamiento de Astillero (Cantabria) - "EcoAstillero XXI una red de espacios para la naturaleza y las personas"

Entidades Locales de más de 20000 habitantes (*ex aequo*)

Ayuntamiento de Estepona (Málaga) - "Estepona, jardín de la Costa del Sol"

Ayuntamiento de Gandía (Valencia) - "Pasejada perceptiva/feminista por el barrio de Beniopa (Paseo perceptivo/feminista por los barrios de Corea y Beniopa)"

Fomento de Iniciativas que favorecen Estilos de Vida Saludables

Entidades Locales de menos de 20000 habitantes

Ayuntamiento de Santa Úrsula (S/C Tenerife) - "Proyecto SOMBAI"

Entidades Locales de más de 20000 habitantes

Ayuntamiento de Ames (A Coruña) - "Ames saludable. Gana salud con cada paso"

Desarrollo de acción comunitaria como medida protección social y promoción de la salud

Entidades Locales de menos de 20000 habitantes

Ayuntamiento de Taramundi (Asturias) - "Programa Rompiendo Distancias del Ayuntamiento de Taramundi (2000-2020)"

Entidades Locales de más de 20000 habitantes

Ayuntamiento de Sueca (Valencia) - "Saludem-nos! Red Asociaciones Locales de Sueca"

Especial COVID-19

Entidades Locales de menos de 20000 habitantes

Ayuntamiento de Candeleda (Ávila) - "#YOMEQUEDOENCASA"

Entidades Locales de más de 20000 habitantes

Ayuntamiento de Logroño (La Rioja) - "Logroño comunitario. Espacio de información, promoción y divulgación de iniciativas comunitarias de colaboración y cuidados contra el COVID-19"